



- En la provincia de Las Palmas, las médicas en activo representan el
 52% de la colegiación en Las Palmas
- El tramo de edad donde hay una mayor representatividad femenina es <50 años, donde supera el 60%

Las Palmas de Gran Canaria, 08 de febrero. En la provincia de Las Palmas ya hay más médicas que médicos. Representan el 52% de la colegiación en activo, frente al 48% profesional masculino de la Medicina. En número, 2.820 mujeres, 2.564 hombres.

Colegiados en activo por sexo			
Hombre	2.564	48%	
Mujer	2.820	52%	
	5.384		

El total en las tres islas de la provincia hay 5.384 profesionales de la Medicina en activo. La colegiación total alcanza los 6.500 en el día de hoy.

Por edades, la presencia femenina en la Medicina es mayoritaria en el tramo hasta los 50 años, superando el 60%. En adelante, es mayoría masculina, en el que destaca el de los mayores de 70 años donde los hombres rozan el 90%.

Edad según sexo	Hombre %	Mujer %
>30 años	33	67
31-40 años	38	62
41-50 años	39	61
51-60 años	52	48
61-70 años	66	34
>70 años	88	12

Comunicación Colegio Médicos Las Palmas · 928 360 001 · 648 403 402 · comunicacion@medicoslaspalmas.es



Marta León, secretaria general del Colegio de Médicos de Las Palmas destaca que "la feminización de la profesión médica es un hecho. **Desde hace unos años se estaba manifestando un cambio de tendencia** en el que hay más mujeres que acceden a estudiar la carrera de Medicina y a la profesión. Hoy ha llegado el punto de inflexión en el que ya hay más médicas que médicos".

"Imaginar hace 50 años que hubiera más médicas que médicos podría ser una utopía, un irrealizable", recuerda Marta León y añade, "pero de forma progresiva se han ido incorporando cada vez más mujeres a la medicina, una profesión de ciencia e investigación. Hoy ya somos mayoría y lo celebramos".

El **Colegio de Médicos de Las Palmas**, consciente de esa tendencia que estaba a punto de llegar, se incorporó de forma anticipada a esta mayoría femenina. El **60**% de los miembros de su **Junta Directiva** están representados por **mujeres**.

El Colegio de Médicos de Las Palmas, en conmemoración del **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia**, celebra la mayoría femenina en la colegiación.

"Aún queda mucho trabajo por hacer en el campo de la **investigación**, las médicas están muy lejos de alcanzar el 50%. Independientemente del sexo, con la presión asistencial actual, la labor investigadora es muy complicada", se lamentó la Secretaria General del Colegio de Médicos de Las Palmas.